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El PP pide un mayor

marco competencial
para 1os Entes Loca1es

Mañana se publica la Orden

que regula las ayudas al viñedo

Industria

aprobó 1.200

millones en

subvenciones

a las pymes
Se han creado 931

empleos nuevos en

el primer trimestre

del año

Ya se ha conseguido la aprobación del Programa en Bruselas
El consejero no lo considera necesario

Maraver aprovech6 su estan-

cia en Bruselas para infor-

marse sobre la situaci6n de

los programas "Leader 11".

La impresión no fue favora-

ble ya que, en palabras del

consejero, «se encuentran

atascados y paralizados tan-

to en el Ministerio de Agri-
cultura como en la Comisi6n

Europea».

para mejorar y modernizar la

producción, así como para

sustituir uva airén por otras

variedades de mayor cali-

dad».

Las ayudas de este pro-

grama no se concederán por

hectárea, sino por porcentaje
de gasto que suponga el

arranque y la reposición.
Por otro lado, Mariano
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REDACCIÓN. Guadalalara

La Consejería de Indus-

tria y Trabajo ha aproba-
do, durante el primer tri-

mestre de 1997, un total

dc 1.277 millones de pe-

setas en subvenciones, di-

rigidas fundamentalmen-

te a las pymes. Con estas

inversiones se han conse-

guido crear un total de

931 nuevospuestosdetra-

bajo en la región, según
informa el Gobierno re-

gional.
La subvenci6n de la

Junta ha venido a cubrir

unamediade120porcien-
to de la inversión en el

sector, que ascendió a

6.416 millones. Las sub-

venciones se aplican en

tres conceptos; puesta en

funcionamiento, empleo
creado y mejora de la

competitividad.

REDACCIÓN. Guadalalaia

Mañana viernes se publicará
en el Boletín Oficial de Cas-

tilla-LaManchalaordenque

regula las ayudas dcl Progra-
ma de Recuperación del Vi-

ñedo de la región, una vez

que se ha conseguido el visto

bueno por parte de las autori-

dades comunitarias.

De este modo, desde ma-

ñana y hasta el próximo 30

de junio, estarán abiertas las

ventanillas para que los agri-
cultores puedan solicitar las

ayudas de este programa, que

ascienden a 21.000 millones

de pesetas en tres años.

La Unión Europea finan-

ciarái el 70 por ciento de este

programa, mientras que el

resto será sufragado por la

Junta de Comunidades y el

Ministerio de Agricultura.
El consejero de Agricul-

tura, Mariano Maraver, afir-

mó que estas ayudas están

especialmente dirigidas a las

cooperativas «ya que ade-

más de recuperarlas 103.000

hectareas de viñedo que fue-

ron arrasadas por la sequía,

pretendemos aprovechar

NOTICIA

Las ayudas están especiamante dirigidas a las cooperativas.

REDACCIÓN. Gvadalajaia

La diputada del Grupo Po-

pular, Albertina Oria, pi-
dió información en el Ple-

no de las Cortes regionales
sobre el desarrollo compe-

tencialy de financiación de

las diputaciones y los ayun-

tamientos. Oria manifestó

que «los Entes Locales de-

ben gozar de un nivel com-

petencial mayor y de me-

dios financieros suficien-

tes para conseguir mejorar
la calidad de vida de los

ciudadanos, desde los pue-

blos pequeños a las ciuda-

des». Según Oria, las Ad-

ministraciones más próxi-
mas al ciudadano deben

prestar servicios que, en

función de su proximidad,

hagan que sean más efica-

ces y efectivos. Por ello,

desde el Grupo Popular se

pide al Gobierno regional

que desarrolle la Ley de

Coordinación de Diputa-
ciones y la Ley de Entida-

des Locales.

Por su parte el conseje-
ro de Economía y Admi-

nistraciones Públicas, An-tonioo Pina, manifestó al res-

pecto que «la mayoría de

los ayuntamientos no re-

claman la delegación de

competencias sino una

mayor financiación». Para

el consejero esto se debe a

que el 45 por ciento de la

población de Castilla-La

IX>lancha vive en 23 munici-

pios de los 915 que hay en

la región y la gran mayoría
«casi no pueden atender las

competencias que ya tie-

nen».

Según Pina, las modifi-

caciones hechas a la Ley dc

Entidades Locales, que in-

cluyen la fijación de cuan-

tías crecientes de financia-

ción municipal, responden
a ese deseo y fue el com-

promiso que adquiri6 Bono

en su discurso de investi-

dura, para equiparar a los

municipios en equipamien-
tos y servicios básicos. Res-

pecto a las Diputaciones,
Pina afirmó que el PSOE

no adquiri6 ningún com-

promiso competencial.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Noticias de Guadalajara. 24/4/1997.


